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のものです。そういつた気持ちが成功ヘ

の第一歩だと考えます。これからも宜 し

くお願いします。

今後の問題点 として、スナックの問題

があります。県内ダンサーだけでも 20
0～ 300名 が参加 していただけそうな

昨今、参加人数の予想が困難になってい

ます。今回一番皆さんにご迷惑をおかけ

したのも、起 こりうる問題です。スナ ッ

ク担当者ならびに協力 していただいた方

には申し訳なく思つています。そんな中

買い出し、お客様の対応等、ご苦労さま

でした。懲 りずにこれからも宜 しくお願

いします。

新会員の皆さんにはダンスを楽 しんで

いただけたでしょうか。アニバーサ リー

は苦 しい事もありますが、それにもまし

て楽 しい事も多いと考えています。ダン

スそのもの 。他クラブの方との出会い 。

・ 。これからは、他クラブのアニバーサ

リーに参加 して一緒に楽 しみましょう。

Let′ s Go SDC
西山 隆文

アニバーサリー大盛会に終わる|

第 31回アニバーサリーが、去る 4月

29日 に千葉県勤労者福祉センターに於

いて開催されました。昨年 30周年を終

え、改めて第一歩を踏み出す今年、お客

様 428名 (当 クラブを交えて492名
)を お迎えして近年にない盛大なパーテ

ィとなりました。

ゲス トには、クラブとは切つても切れ

ない (私達がコールを始めた当時何度と

なく勉強会に参加 して頂いたり、一緒に

北海道ツアーをおこなった りしました )

カントリーSDCの 伊藤達彦氏をお迎え

しました。軽妙なコールと絶妙な話術は

今も健在で楽しく踊る事ができました。

お客様がたくさんお見えになつたのに

は、川崎会長の知名度もおおきな理由で

すが、他クラブヘの PRを率先 して頂 い

た松本さん、一緒に同行して頂いた会員

の皆さんのご協力が大きな役割を担つて

いるように思 います。あ りが とうござい

ました。また、当日の役割をキチットお

こなって頂いた皆さんありがとうござい

ました。私たちのクラブは会員一人一人



クラブ

†つがむらSDC
†市原ファミリー

†東京スクエアダンス

†松戸パインコーンズ

十国分寺SDC

反颯鰤

第 31回アニポーサーリー参加クラブ
" ^ん ,ヽ :: ん菫^´ ム エ_― 、 ,´  嘲―■ 第44回初心者講習会にあたつて

渡部 三喜男

このたび、第44回初心者講習会の講

師をおおせつかり、大変光栄であるとと

もに不安と期待の入り混 じつた気持ちで

一杯です。

これまでも、初心者講習会のサブ講師

やブルーベルスクエアーズではコールを

つとめさせていただきましたが、やはり

講師となるとその責任の重さを感 じ、正

直いつて自分に本当につとまるのかなあ

と不安なのです。

しかし、 2年間のシンガポール生活で

すつかリスクエアダンスの基礎を忘れて

いましたので、もう一度 自分自身、勉強

させて頂くよい機会だと考え、 トライさ

せていただきたいと思います。

今回の講習会にあたつては、常に明る

く楽 しくすることに努めることを、心掛

けたいと思います。

もとより、技術的にはまだまだ未熟な

私ですので、先輩コーラーの方々や会員

ダンサーの皆様のご支援、ご協力がぜひ

とも必要です。何か忘れていたり、おか

しなところがあればどうぞいつでもご指

摘頂いたり、また、その日の講習内容に

ついて、次回はもう少しこうした方がい

いんじゃない ?と か、皆様の奇諄のない

ご意見をお願いいたします。

以上、 9月 からの 4カ 月どうかよろし

くお願いいたします。
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†稲毛ティーカップチェーン

†東村山SDC
十ワンモアスクエアーズ

†千代田スクエアダンスクラブ

†越谷 SDC
十筑波スクエアダンスクラブ

†メリーパイオニア

†大鳥スクエアダンスの会

†志村スクエアダンスの会

上記 14ク ラブの他、遠くは福岡、小田

原、三島、宇都宮等42ク ラブの方々に

ご参加頂きました。他のクラブのパーテ

ィーも楽しいものです。参加してみませ

んか ?

にれからのパーテイー予超

9/13～15 第36回 コンベンション

9/20  ブルーベルスクエアーズ

9/28  松戸パインコーンズ

10/7   SDCつ がむら

10/10～ 12 東京SDC
10/26  市原ファミリー

11/9   千代田SDC
l1/23～24 支部SDCジャンボリー

11/30  鶴川ジグザグ
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錫口勃 鵜衛商 必 (どじょうフトみコーナー)

加参胞い

り開代一
“
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梅雨があけた 7月 25日 に、CIT(
クローバー、市原、つがの略)第 2回 ゴ

ルフ大会が開11さ れました。

クローバー (5名 )のほか市原、つが

の 14名の参加で、クローバーの松本代

表のベーシックを取 り人れたユニークな

挨拶 (み ごとなスイングスルーで、ポー

ルがラン・・・ etc)に はじまり、ス

ター トしました。

コンデションはまあ

まあ、午後から少し暑

くなり、それと同時に

本人も熱くなつたひと

も?

いろいろありました

が、成績は、市原の独

占で、ネット1位鈴木

さん、 2位石井さん、グロス 1位 も石井

さんでした。 特に「 1打の飛‖1離が一

番短い賞」を設け、しっか りね らってい

る人も見受けられました。

そして、表彰式はカラオケボックス。

飲んで、うたって、踊る、 ・・・楽 しい

一日でした。 (つ ぎは負けないぞ)次
回の幹事は、鈴木&泉水さんです。

(記 窪園)

今年も 8月 17日 、親子三代夏祭 りに

市青協の一員として、公園の広場で「ど

じようつみコーナー」を開設しました。

午前中は少し子供も少なかったのです

が、お昼をすぎると多くなり、順番待ち

の列ができるほどでした。

チビッコたちは、服が濡れるのを親が

心配していることもかまわず、どじょう

つかみに熱中していました。

準備に紛争した百瀬さん、

江沢さんご苦労様でした。

また、当日会場に参加 してお

手伝いいただいた皆様ありが

とうございました。打ち上げ

のビールの味は格別でした。

又、松本さんからはネクタイ

のプレゼントもいただき、楽

しく有意義な一日でした。

このような活動が、会場を定期的に使

用できることにつなが ります。

つがむらの黒崎さん、市原ファミリーの

岩上さん、今年も協力していただきあり

がとうございました。
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第 31回アニバーサ リーは、492名 (当 クラブ 56名 )と 、クラブ創設

以来最大の参加者を得て、昼食等の トラブルはありましたが、会員の協力

により盛会のうちに終えることができました。今後の参考にするためアン

ケー トをとりましたので結果をまとめてみました。
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・時間があつた・ 001名

・少しあつた ・・・ 8名
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・予想外の人数だったためリボンが不足 した

・女性の更衣室がわか りにくかった

。受付係多かつたので役に立っていなかった



★進 行 0こ Lノ い て

・コーラーの事前把握

・ コーラーの依頼一人でやったほうが良い

・ゲス トコーラーの必要性と招待コーラーの検討

・招待者への対応

・一人の人を中心に動く

。時間配分が大変だつた

。クローバータイムの練習不足

グス トの不満をかった最後のバンドタイムは一考すべき

★  次 会 |こ ―】い て

・アニバーの打ち上げはグストと会員のみで (ク ローズ)

・二次会の会場の検討をするか、参加者の人数を限定する

・二次会のあり方、クローズの検討を鍛

★そ の 他

・ 自分の担当以外についてわか らない部分があつたので、もっと共通理解でき

るようにしてほしい

。自分ところのアニバーで踊れないのは仕方のないことだと思うがさみしい

。みんなの協力で (い ろいろ課題は残ったが)あれだけのイベントを実行する

事ができ本当に良かつたこれからも大切にしていきたい

。参加するたびに意欲がわく

。たくさんのお客さまに来ていただいて良かつた

・あらためてクローバーの人気のす ごさを知った

・参加者の多さと皆さんの熱心さに圧倒され、楽 しい一日でした

。大変疲れました、でも楽 しかつたです。それにしてもお腹が空いたな～

。二会場を検討

・予想以上の参加者に会員が不満、バクハツ寸前 (パ ーテイーの昼食、二次会

まで)それでも皆耐えて頑張 りました。次回につながる良い経験です

。アニバーは会員が全員協力でやっていければ一番良い。例会にも出席せず、

行事にも協力せずクローバーの会員を名乗っているのは頷けない

。スナツク担当の人が大変疲れている様子が見受けられた

5
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弔串10① 鶴 問

アニバーサ リーと言われても、スクェ

アダンスを習い初めて日の浅い私には、

何をどうするのか見当もつかずに会場に

出掛けました。 会場設営から昼食、ス

ナックの準備とすべてが始めてず くしで

した。

人々が集まってきますと、広いと感 じ

ていた会場が人で埋まり、踊る場所がと

ても狭 くなって、人の多さに圧倒されま

した。

他のクラブの方が声を掛けて下さった

ので、必死で踊 りました。セットの人た

ちの足を引っ張ってはいけないと、楽し

む余裕などとてもなかったです。

パーティーに数多く参加することで、

雰囲気になれ楽しむことができて、さら

に交流の輪が広がっていくのですね。

パーティー主催者側はとても大変です

ね。ダンサーに大勢来ていただき、楽し

く踊ってもらい「今 日一日楽 しかった」

と、言われるようにすることは、責任者

を中心に一人一人の協力が必要だと思い

ました。

プラス例会は、近隣の他のクラブの協

力を得て、今年もビギナークラスを開催

してお ります。

今年は 110名 の受講者があり、会場

からあふれんばかりの人数で、参加者の

皆様にはご迷惑をおかけしてお ります。

これも全国的にプラスの人||が、増え

てきていることを反映しているのでしょ

う。

それにしても、他のクラブからの参加

者の熱心さには、クラブ員も負けそうで

す。頑張らなくては !

ア ドバンスの例会が独立して、『スク

ェアミックス』として発足しました。

会員は 47名 、常時 4セ ットとなかなか

盛況です。

スクェアダンスの世界が、MSか らプ

ラス、ア ドバンス、チャレンジにと、ど

んどん上に進んで行くことについては、

賛否両論が交わされていますが、上をめ

ざす人も、基本のMSを大切にし、増長

せず、人に優 しく接することができるダ

ンサーでありたいものです。
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7月 初旬にハンガリーヘ旅行 した時の

ことです。ハンガリーの首都ブタペス ト

は、「 ドナウの真珠」と言われていると

ころで、川と丘と街が地形的にバランス

のとれた美しい町でした。

ドナウ川を挟んで西岸がブタ側、東岸

がペス ト側になっており、ブタとペス ト

の街は 8本 の橋で結ばれております。

その一つ「くさり橋」が、 ドナウ川に

架かる橋の中で最も美しいと言われてい

ます。夜の ドナウ川にライトアップされ

た橋とそれが映る川面は、本当にすばら

しい眺めでした。

くさり橋を渡るとブタ側には「王宮の

丘」があって、ハンガリーのシンボルで

あるバロック様式の官殿やゴシック様式

の教会が建ち並んでおり、それは、まさ

に中世のたたずまいを見ているようで感

動しました。

夕日がこの王宮の丘にかかる頃から街

には、人出が多くなってなんとなく、夕

方の雰囲気になりますが、夏の日が長く

西の空は明るいままです。

この日は、 ドナウ川岸近くの居酒屋風

レス トランでグヤーシュ (シ チュー)を
味わいながらハンガリアン・ダンスや民

族音楽を楽 しむフォークロア・ディナー

ショーでした。

客がテーブルに着くと美しい刺 しゅう

やレースで飾つた民族衣装のジプシーバ

ンドによる演奏と歌がはじまり、ちょっ

とリッチな気分になりました。

やがて、ワインや地酒のバーリンカを

飲み客席が盛 り上がった頃、ジプシーダ

ンサーが登場、力強く激しいステップを

次々と踏んで見せてくれました。間近で

見ると熱気と迫力を感じました。

曲調が一転すると、刺 しゅうもあぎや

かなコスチュームの女性ダンサーが登場

フオーク調のカップルダンスに変わり、

ショルダーウエス トポジションで左右に

動いたり、スピーンをするチャールダー

シュなど非常にテンポがよく、かゎぃぃ

コスチュームを見ているだけで楽しくな

ります。

内心、青春時代に踊つたフォークダン

スとそう変わらないと思つていると、ダ

ンサー達に踊 りに誘われ、どうしょうか

という気持ちでちゅうちょしてぃると、

「お父さん、いつも踊つているんだから

踊つたら」と娘に押し出されてとうとう

踊ることになりました。

日頃クローバーリーフのコーラーから

難 しいプラスやア ドバンスの指導を受け

ている私としては、フォーク調のチヤー

ルダーシュの方が楽に踊れました。 (ゃ

さしくしてくれたと思いますが)た だ

、ダンサーとの身長差があって、ゥェス

トの位置がいつもより高く、見上げて踊

る感 じが少し変でした。

思いがけないことから、ジプシーバン

旅(ハンガリー)の思い出薦



ドの演奏でジプシーダンサーと楽しく踊

ることができ、今回の海外旅行が、いつ

そう楽しい思い出となりました。

アルバムの記念写真には、「父、得意

そうに踊る」と添え書きされています。

これからも、このような楽しい出会い

を期待 して、スクエアダンスを続けてい

きたいと思つております。

(R拿些農豊よっりに参加しごヾ⑮∋
荒武 幸恵

8月 17日 、始めて親子三代夏まつり

に参加しました。昔から、お祭り、花火

夜店と聞いただけでヮクヮクするたちで

株屋の女房よリテキヤの女房の方が向い

ていたのではと思うくらいです。

さて、どじょうつかみが始まってから

とぎれる間もなく、おチビさん達のお客

さんがつめかけ大繁盛、こんなに面白い

事は大人にもさせたらいいのにと、密か

にまぎれて水の中のどじょうを追つてい

ました。「昨年のどじょうがまだ生きて

いる」と言つている人もいたとか、夜店

で買つたヒヨコみたいに、数 日で昇天の

運命と思つていたのでホッとしました。

そしてもう一人、テキヤに向いている

人を発見、佐藤さんです。何と平常では

見た事もない目の輝き、テキパキとした

人さばき、絶対転職 したら成功する事間

違いなしと確信した人も少なくなかった

はずです。

当日は、 8月 というのに涼しくて、ど

じょうも人間もくたびれ度が低くて楽し

い 1日 でした。

(ど じようの声…ガキに追い回されクタ
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岩月 和子

8月 24日 クローバーリーフ SD講習

会が A、 B、 コースに分かれて行なわれ

ました。

MS、 DBDの Aコ ースは窪園さん、

つがむらの作田さん。プラスの Bコ ース

は西山さん、野村さんが講師です。

私は、Aコ ースをお手伝いしました。

受講者、お手伝いで 3セ ッ ト、会場にあ

つたセッ ト数です。まず、タームの説明

から始まり、ポジション、DBD、 オー

ルポジションが、講師の時々ジョークの

混 じるでコールされました。

暑さと熱気で室温が上がる一方でした

講習内容が充実 していましたので、も

つと多数の方が参加されたら良かつたと

思 う一方、少数だつたから講師の 目がゆ

き届き「参加 して良かつた !」 とぃう声

も聞かれ、受講者全員に満足 してもらえ

真鼻鷹誓肇ltittF育
でした。

 A
残暑の厳 しい毎 日、夏バテの人はいませ

んか ?初心者講習会も始まりました。や

さしく、親切に、を心掛けましょう。


